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Question déposée par Pierre-Jean LUCIANI
au nom du groupe La Corse dans la République

Objet :  Foyer Notre-Dame d’Ajaccio

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les Conseillers,
Chers collègues,

Quel avenir prévoyez-vous pour le Foyer Notre-Dame d’Ajaccio ?

Je vous remercie.


